BioEco Produits de nettoyage Biotechnologie Cultiver la vie!

Nu-FlowTM

Traitement pour drains et canalisations



Description et utilisation

Nu-Flow™ est une formulation bactérienne prête à l'emploi qui détruit les mauvaises odeurs et assure un bon écoulement des drains. **POUR USAGE PROFESSIONNEL SEULEMENT.**



Bénéfices

- Action continue: maintient l'écoulement des drains et prévient les mauvaises odeurs.
- N'endommage pas les drains.
- Sécuritaire pour les utilisateurs et l'environnement.



Mode d'emploi

1. Mélanger 250 ml dans 1 litre d'eau. **2.** Verser le mélange dans chaque drain à traiter, 1 fois par jour durant 3 jours consécutifs ou jusqu'à disparition des odeurs.

Traitement préventif: 1. Mélanger 250 ml dans 1 litre d'eau. **2.** Verser le mélange dans chaque drain 1 fois chaque semaine. Pour un rendement maximal, ne pas faire circuler d'eau dans la canalisation pendant quelques heures.



- Consultez un représentant InnuScience pour plus d'information sur les dilutions, dosages ou équipement à utiliser selon vos besoins.
- Informez-vous auprès de votre représentant au sujet des formations spécialisées.

Codes produits et emballages

15561	800 ml	6 unités + 1 vapo
15244	4 L	2 unités
15240	20 L	1 unité





BioEco Cleaning Products Biotechnology Full of life!

Nu-FlowTM

Drain Maintenance



Description

Nu-Flow[™] is a ready to use bacterial formulation that destroys odours and ensures smooth flow in drains. **FOR PROFESSIONAL USE ONLY.**





Benefits

- Continuous action: keeps drains flowing and prevents unpleasant odours.
- Will not damage drains.
- Safe for users and the environment.



Directions

1. Mix 250 ml in 1 L of water. **2.** Pour the mixture into each drain to be treated, once a day for 3 consecutive days or until odour is eliminated.

Preventive treatment: 1. Mix 250 ml in 1 L of water. **2.** Pour the mixture into each drain once every week. For maximum performance, do not let water circulate in the pipeline for several hours.



• Consult an InnuScience representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.

Consult a representative about our specialized training.

Products Codes and Packagings

15561	800 ml	6 Units + 1 Sprayer
15244	4 L	2 Units
15240	20 L	1 Unit



